IER AOUT 1976 .-

76106017

CHOLOY - MENILLOT -- (54)

HEURE: vers 23 H.

ENQUETE DE GENDARMERIE.

M. R. Georges, 46 ans, gérant du magasin "La Source " à FOUG (54) est amenée à effectuer une livraison chez un ménage de l'unité de gendarmerie.

Durant les conversations qui suivent il nous fait connaître que les membres de la famille B. Ahdré d'Ecouvres (54) ont au cours des nuits du Ier au 2 et du 2 au 3 AOUT 1976, apercu des objets lumineux dans le ciel de CHOLOY-MENILLOT (Meurthe et Moselle). M. R. étant connu pavorablement de nos services, nous prenons au sérieux ses paroles et nous nous rendons aux fonderies de Pont à Mousson à FOUG où travaillent M. B. André et son fils Michel, témoins des faits. Les diverses évolutions de ces objets lumineux ont été constatées devant l'habitation de M. G. Jean, sise au N° 17 de la rue du Guet à CHOLOY - MENILLOT (54).

CONSTATATIONS ET MESURES :

La première nuit, deux personnes ont assisté au fait. Il s'agit de M. B. Michel et de sa fiancée Melle G. Roxanne. Vers 23 H, ces deux jeunes gens étaient assis dans une voiture particulière devant la maison de M. G. L'évolution de l'objet ayant lieu devant eux, ils se sont alors rapprochés avec leur véhicule. Il leur a semblé que l'engin se posait, car il est resté à la même place jusqu'à OI H 30, moment où il a quitté sa position pour disparaître sur la droite dans la direction de Vaucouleurs (Meuse).

Lorsque l'appareil s'est éloigné, le poste auto-radio qui fonctionnait dans l'automobile a eu le son interrompu et un sifflement mystérieux l'a remplacé sur les ondes jusqu'à ce que l'objet ait disparu complètement. Nous nous rendons ensuite dans la zone indiquée par les deux témoins. Nos recherches n'amènent aucune découverte, aussi bien sur le sol que sur les arbres, qui laisserait supposer qu'effectivement l'objet lumineux s'est posé. Toutefois, il nous semble impossible qu'un engin, même de petite taille, ait pu se poser dans la surface indiquée, car la forête est trés épaisse à cet endroit.

D'autres apparitions ont été constatées par les membres des familles de ces gennes gens dans la nuit du 2 au 3 AOUT 1976, vers 22 H 30 et toujours dans la même direction, ainsi que depuis le devant du domicile de M. G. Aucun bruit n'a été entendu à chaque évolution de ces engins lumineux, ce qui exclut donc la possibilité de vols d'avions dans la région touloise oùdeux bases aériennes sont implantées. Aprés renseignements pris auppés de ces bases, les radars n'ont rien détecté au cours des nuits énoncées précédemment.

DECLARATION DE M. B. Michel, 2I ans, mouleur, demeurant à TOUL (54200).

"DIMANCHE Ier AOUT 1976, vers 23 H, je me trouvais dans mon véhicule Ami 6 en compagnie de ma fiancée G. Roxanne. Ma voiture était stationnée dans un chemin communal, l'avant dans la direction du fort de Domgermain. A cette heure, j'ai vu un engin qui clignotait de plusieurs lumières, longer le bois qui se trouvait en face de nous. Cet objet de forme ronde s'est semble-t-il déposé dans le bois. Là, nous avons vu clignoter des couleurs jaune, orange et rouge. Il est

resté à son emplacement jusqu'à OI H 30. J'ai vu repartir l'engin vers la droite. Il a éclairé toute la forêt. Le poste à transistors qui est dans ma voiture et qui fonctionnait a eu àuè même moment le son coupé. J'ai entendu un sifflement dans l'appareil. Ensuite je n'ai plus rien vu.

D'ailleurs ma fiancée, qui était avec moi a également aperçu cet objet et vous confirmera ma déclaration.

DECLARATION DE G. Romanne, 17 ans, lycéenne, demeurant à CHOLOY-MENILLOT.

" Le Ier AOUT 1976, j'étais avec mon fiancé devant notre domicile. Nous étions dans la voiture lorsque, vers 23 H 20, mon fiancée Michel a aperçu une boule de feu de couleurs variées, telles le jaune, l'orange et le blanc qui tournaient et qui clignotaient. A ce moment, j'ai également remarqué cette étrange chose qui était petite. Presque aussitôt, ce fait a disparu et nous a laissés perplexes. Environ 2 mn plus tard, cet objet volant est réapparu. Il est descendu à la verticale dans les bois. Durant tout ce temps, l'auto radio du véhicule fonctionna normalement. Mon fiancé mar alors desséré le frein à main du véhicule pour le laisser descendre plus bas et plus prés de l'engin. Evidemment il n'a pas mis son moteur en marche ni allumé les phares. A ce nouvel endroit nous sommes restés environ I/4 d'heure et nous n'avons rien remarqué. Nous sommes alors revenus à notre point initial. A cet endroit l'engin volant nous réapparut. Il montait et descendait à une vitesse rés rapide. A OI H 30 mon fiancé a remarqué comme un éclair immense qui éttairait le bois et me l'a fait remarquer aussi. Personnellement j'ai vu l'éclair sous une surface moindre. e précise que, également, c'est à ce moment que l'auto radio

a émis un sifflement mystérieux et prolongé qui a brouillé l'émission. Cet engin volant est monté verticalement et s'est dirigé à droite de notre position. Lorsque cet objet fut totalement hors de vue, l'auto radio a fonctionné de nouveau correctement. Le lendemain maint, j'ai prévenu mes parents de ces faits ."

EXTRAIT DU LIVRE DE ROBERT ROUSSEL (Ed; Belfond) " OVNI fin du secret " P. 94.95.96 et 97.

Cette observation a fait l'objet d'un petit entrefilet dans l'Est Républicain (voir fiche)